

*Einschlafen dürfen, wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und der Trost für uns alle.*

Wir trauern um

Carmela Kümin-Bortolini

15. Juli 1939 – 13. Januar 2019



Nach tapfer ertragener Krankheit durftest du im Kreis deiner Familie sanft einschlafen.
Liebes Mami, liebe Nonna du hast mehr getan, als wir es in Worten beschreiben können,
wir vermissen dich sehr.

Wir werden dich immer in unseren Herzen tragen.

Beatrice und Jean-Claude Brun-Kümin
Pascal Brun mit Elena Canzian
Carmen Brun mit Christian Kuster

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 29. Januar 2019, um 10 Uhr in der Kapelle in
Wädenswil mit anschliessender Urnenbeisetzung (beim Engel) statt.

Alle, die Carmela Kümin auf ihrem Lebensweg begleitet haben, sind herzlich dazu
eingeladen. Farbenfrohe Kleidung ist erwünscht, so wie es Carmela liebte.

Traueradresse: Beatrice und Jean-Claude Brun, Guggimoos 22, 5425 Schneisingen